



Organismo Autónomo de Deportes  
**deporte lagunero**



NP 1/25 | Sport Eventos Tenerife  
Temporada 2025

## El Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna y Sport Eventos Tenerife se reúnen para avanzar en los preparativos de la temporada 2025

7/2/2024

**La Subida al Boquerón en marzo, y el Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten en julio, copan la actividad de Sport Eventos Tenerife en la temporada 2025. Su presidente, José Andrés Negrín, se reunió esta semana con Badel Albelo, concejal de Deportes en el ayuntamiento lagunero.**

Sin duda, el automovilismo en La Laguna es una cuestión de peso. Participantes, clubes y competiciones evidencian la afición que existe a este deporte en este municipio de la isla de Tenerife. Precisamente, dos competiciones se han puesto sobre la mesa y, en base a ellas, José Andrés Negrín y Badel Albelo, presidente de Sport Eventos Tenerife y concejal de Deportes de La Laguna, respectivamente, han estado dialogando.

El Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna es un pilar fundamental en el desarrollo de la Subida al Boquerón y el Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. Ambas pruebas cumplirán 11 ediciones en 2025 y, las dos, están más que asentadas en sus respectivos calendarios.

En esta reunión se ha avanzado en diferentes áreas organizativas, como la logística, la promocional, la de seguridad y, especialmente, las novedades que presenta este 2025. En ese sentido, el rallye de Sport Eventos Tenerife será una pieza angular, no en vano volverá a repetir en el campeonato regional por tercera ocasión en su historia y, por ello, se vienen desarrollando nuevas ideas para tratar de que la prueba se mantenga, como mínimo, a ese nivel.

Eso será en julio, pero antes, en el mes de marzo, todo el equipo de Sport Eventos Tenerife comenzará a engrasar la maquinaria con una nueva edición de la Subida al Boquerón, una cita de montaña que cada vez tiene más adeptos y que, por su ubicación en el calendario, ha sido del agrado de miles de aficionados.

“Ha sido una reunión muy productiva, como lo ha sido siempre con el Organismo Autónomo de Deportes”, comenta José Andrés Negrín. “Badel Albelo, nuestro concejal de Deportes, ha valorado positivamente nuestras propuestas y también nos ha felicitado por los éxitos del año anterior”, añadió. “Con él hemos comentado nuestro deseo; con el rallye queremos seguir creciendo y desde el Ayuntamiento de La Laguna apoyan nuestros objetivos, así que en 2025 esperamos que sea una edición inolvidable. Por otro lado, antes tenemos la subida, una prueba que ha llegado para quedarse y con la que estamos muy contentos. En definitiva, ha sido un encuentro muy positivo”, concretó el presidente de Sport Eventos Tenerife.

Con motivo de esta reunión, José Andrés Negrín entregó dos placas en tres dimensiones, una por cada prueba, a Badel Albelo.